

8 Société et Culture

Piéton

Frissons assurés



Photo : J.F. Marcola / L'Union

Depuis un certain temps, les artères de la ville de Bitam et ses environs grouillent de motos-taxis circulant à vive allure. Le problème surtout, c'est que ni les conducteurs, ni leurs passagers ne portent pas de casques. Faut-il qu'un grave accident survienne d'abord pour que les autorités municipales daignent se pencher sur la question ? Dans la commune de Bitam, chacun y va de son petit commentaire sur ce phénomène qui en inquiète plus d'un.

A "La démocratie", attention à vos poches !



Photo : J.F. Marcola / L'Union

Séjourner à Bitam sans aller faire un tour au troquet "La démocratie", c'est un peu comme se rendre à Paris sans visiter la tour Eiffel. Ici, de jour comme de nuit, le vivre-ensemble et la bonne humeur font partie du quotidien des autochtones et des visiteurs. Malheureusement, cette bonne ambiance qui singularise ce lieu pourrait prendre un coup, si des mesures ne sont pas prises contre des bandits qui l'investissent, délestant des clients de leurs biens.

Interdit de stade !



Photo : J.F. Marcola

Pendant le match ayant opposé l'USB à Oyem AC, dimanche dernier, au stade Gaston-Peyrille de Bitam, un inconditionnel du club bitamois, mécontent des décisions du 3e arbitre, Bertin Nguema Mba, s'est mis à lancer des projectiles sur l'homme en noir. Ce dernier n'a eu son salut que grâce à l'intervention des agents des forces de sécurité. Lesquels ont aussitôt maîtrisé le supporteur avant de l'éconduire.

Par J.F.M

Les bonnes œuvres du ramadan/Mosquée de Batavea
Des provisions de rupture de jeûne

Photo : D.R

Geste symbolique de remise entre le président du club Libreville Monts-de cristal et l'imam de la mosquée bénéficiaire. Photo de droite : Une vue des membres du club donateur.



Photo : D.R

L. I
Libreville/Gabon

Il s'agit d'une première édition à l'initiative du Rotary club Libreville-Monts de cristal, qui compte l'étendre à d'autres confessions religieuses en période de jeûne.

LE Rotary club Libreville-Monts-de-Cristal a offert, vendredi dernier, jour de prière hebdomadaire musulmane à la mosquée de Batavea dans le 3e arrondissement de Libreville.

Ce don de provisions destiné aux responsables et fidèles de ce lieu de culte qui observent les rites du jeûne musulman depuis bientôt un mois a été réceptionné par l'imam central de cette mosquée. Il s'agit essentiellement des aliments de base (lait, sucre, riz, huile, divers jus de fruits) indispensables dans la préparation des mets nécessaires à la rupture du jeûne quotidien au coucher du soleil. « Cette action s'inscrit dans le cadre de la première édition des couffins de ramadan, qui consiste à soutenir des

confessions religieuses chrétiennes ou musulmanes, en période de jeûne », a expliqué le président du club Libreville-Monts de cristal, Massimoud Daouda M. Daouda a saisi l'occasion pour remercier l'ensemble des partenaires ayant rendu possible cette action : le président du Rotaract club de Libreville, Stéphane Biyeghe, et les siens, les responsables de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) et ceux de Prix Import. Il a salué leur franche collaboration dans la matérialisation de cette première édition des

couffins du ramadan que son club compte pérenniser, avec l'appui de toutes les bonnes volontés. Ce geste a été apprécié à sa juste valeur par les principaux bénéficiaires qui, par la voix de leur porte-parole, Abderaman, ont remercié les membres du Rotary club Mont-de-Cristal pour leur générosité à l'endroit des musulmans. Surtout dans cette dernière décennie du mois béni où les actes d'adoration et les bonnes œuvres sont rétribués au quintuple par Allah.

Finale nationale du concours "Ma thèse en 180 secondes"
La palme d'or à Christy Achtone Nkollo Aganga

Photo : D.R

La championne nationale (g) et ses dauphins, au sortir du premier concours de "MT 180" organisé au Gabon.

F.B.E.M
Libreville/Gabon

LA finale nationale du concours "Ma thèse en 180 secondes" s'est déroulée vendredi dernier à l'Institut français de Libreville. Compétition organisée par le Campus numérique francophone (CNF), le "MT 180" vise, pour les docteurs, à faire comprendre au maximum de personnes leurs sujets de recherches en trois minutes chrono. C'est Christy Achtone Nkollo Aganga, du département de Géographie de l'Université Omar Bongo (UOB), qui a remporté le premier prix. Avec un sujet

de thèse portant sur "La distribution et la conservation du lamantin africain dans les sites Ramsar de petit Loango et de Sette-Cama (Gabon)". L'éloquence de la candidate lui a valu d'être plébiscitée par le jury, comme par le public, dont l'avis a également compté. La championne nationale a ainsi remporté des lots divers, dont une participation à la cinquième finale internationale du concours "Ma thèse en 180 secondes" le 27 septembre prochain en Suisse. Christy Achtone Nkollo Aganga s'est faite accompagner sur le podium par Noé Patrick M'Bondoukwe (2e), de l'École doctorale

régionale d'Afrique centrale, et Igor Akendengue Aken (3e), également du département de Géographie de l'UOB. Le responsable du CNF de Libreville, Joseph Indjendje, s'est dit ravi du déroulé de ce premier concours national de "MT 180". Tout comme il a souhaité encore plus de candi-

dates à la prochaine édition. Pour rappel, un Gabonais, Sosthène Ibouanga, docteur en anthropologie à Nice (France), avait décroché le premier prix de la finale internationale du "MT 180" en mars dernier en France.



L'UNION 2018